



Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Topografía
Avenida de la Reina Victoria Nº 66 2ºC
28003 - Madrid (Madrid)
Tel. 915 53 89 65 - **Email:** coigt@coigt.com
<http://www.coigt.com>

08.00- Aviso legal

[https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/
170325 \(V.4.0\)](https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/170325 (V.4.0))

Este sitio web cumple con la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (LSSI), ofreciendo información clara y accesible de forma permanente, fácil y gratuita.

Si precisa de más información, póngase en contacto con nuestro equipo:



Auratech

AURATECH LEGAL SOLUTIONS SLP
Arturo Soria 187 206
28043 - Madrid (Madrid)
Tel. 0034 91 113 49 63 - **Email:** rgpd@auratechlegal.es



AVISO LEGAL

Versión 17/03/2025
<https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/>

ÍNDICE

1. Información legal y aceptación
2. Identificación del propietario del Website
3. Propiedad intelectual, industrial y frames
4. Condiciones de uso del Website
5. Exclusión de responsabilidad
6. Protección de datos personales
7. Uso de cookies
8. Comunicación de actividades de carácter ilícito e inadecuado
9. Modificación del Aviso Legal
10. Fuero y jurisdicción
11. Ley aplicable

1.- INFORMACIÓN LEGAL Y ACEPTACIÓN

Este sitio web, accesible en <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/> es operado por el **Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Topografía (COIGT)** (en adelante, "COIGT"), cuya información de contacto es la siguiente: **Avenida de la Reina Victoria Nº 66, 2º C. 28003, Madrid (Madrid), España.**

En cumplimiento con la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico (LSSI), este documento regula el uso del servicio del Sitio Web ofrecido a los usuarios que acceden al mismo.

En aquellas secciones donde el Sitio Web ofrezca servicios sujetos a contratación o contraprestación económica, será necesario aceptar las Condiciones Generales de Contratación especificadas para dichos servicios.

La utilización del Sitio Web confiere la condición de usuario (en adelante, "Usuario") e implica la aceptación de todas las condiciones incluidas en este Aviso Legal. La prestación del servicio del Sitio Web es temporal y se limita al momento en que el Usuario se encuentre conectado al Sitio Web o a cualquiera de los servicios proporcionados a través de este. Se recomienda que el Usuario lea atentamente este Aviso Legal cada vez que utilice el Sitio Web, ya que puede ser modificado sin previo aviso.

Algunos servicios del Sitio Web accesibles para los usuarios o exclusivos para los colegiados y colaboradores del COIGT pueden estar sujetos a condiciones particulares, reglamentos e instrucciones que, de ser aplicables, sustituyen, completan y/o modifican este Aviso Legal y que deberán ser aceptadas por el Usuario antes de la prestación de los servicios correspondientes.

2.- IDENTIFICACIÓN DEL PROPIETARIO DEL WEBSITE

Titular del Website:	Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Topografía (COIGT) - CIF Q2861004F
Nombre comercial:	COIGT
Dirección:	Avenida de la Reina Victoria Nº 66, 2º C. 28003, Madrid (Madrid), España
Contacto:	Tel. +34 91 534 92 13 - Email: info@coigt.com
Registro mercantil o autorización administrativa:	Entidad de Derecho Público conforme a la Ley 2/1974, de 13 de febrero, sobre Colegios Profesionales.
Domicilio social:	Avenida de la Reina Victoria Nº 66, 2º C. 28003, Madrid (Madrid), España
Actividad:	Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Topografía

3.- PROPIEDAD INTELECTUAL, INDUSTRIAL Y FRAMES

Todos los elementos que componen el Sitio Web de COIGT, incluyendo de manera enunciativa pero no limitativa, textos, fotografías, gráficos, imágenes, iconos, tecnología, software, enlaces y demás contenidos audiovisuales o sonoros, así como su diseño gráfico y códigos fuente, los logos, marcas y demás signos distintivos, son propiedad de COIGT o de sus colaboradores y están protegidos por los derechos de propiedad intelectual e industrial correspondientes.

De acuerdo con la Ley de Propiedad Intelectual (Real Decreto Legislativo 1/1996), el titular del sitio Web, COIGT, prohíbe expresamente el "framing" o el uso por parte de los usuarios o terceros de cualquier mecanismo que altere el diseño, configuración original o contenidos del sitio Web.

El uso de los contenidos debe respetar su licenciamiento específico. Queda prohibido su uso, reproducción, distribución, comunicación pública, transformación o cualquier otra actividad similar, excepto con autorización previa y expresa de COIGT.

Se autoriza la reproducción total o parcial de los textos y contenidos proporcionados por el sitio Web <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/> bajo las siguientes condiciones:

- Mantenimiento de la integridad de los contenidos, documentos o gráficos.
- Citación expresa de COIGT como fuente y origen.
- Que el propósito y finalidad del uso sean compatibles con los fines del sitio Web y/o actividad de COIGT.
- Uso no comercial.

Para cualquier otro uso, es necesario el permiso previo y expreso de COIGT.

Respecto a las menciones de productos y servicios de terceros, COIGT reconoce a sus titulares los derechos de propiedad industrial e intelectual correspondientes. La mención o aparición en el sitio Web no implica existencia de derechos, responsabilidad, respaldo, patrocinio o recomendación.

Este aviso legal ha sido redactado por el despacho [Auratech www.auratechlegal.es](http://www.auratechlegal.es) para COIGT.

COIGT respeta los derechos de propiedad intelectual e industrial de terceros. Si considera que el sitio Web pudiera estar violando sus derechos, por favor, contacte con dpd@coigt.com.

4.- CONDICIONES GENERALES DE USO

El sitio web de COIGT <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/> tiene como finalidad proporcionar al público en general, y especialmente al sector agrario y rural, información sobre el Proyecto AgroDigital. Este proyecto se enmarca dentro del Programa Empleaverde+, cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus (FSE+), y está destinado a promover la formación y la digitalización de profesionales en el ámbito de la sostenibilidad agroalimentaria.

El uso de las funcionalidades del sitio web <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/> conlleva la aceptación plena y sin reservas de las condiciones aquí presentadas, sin perjuicio de las condiciones particulares que puedan aplicarse a servicios específicos ofrecidos en el sitio web, como la inscripción a los cursos de formación gratuitos para personas ocupadas en el medio rural.

COIGT se reserva el derecho de modificar o actualizar en cualquier momento, y sin necesidad de previo aviso, la información contenida en <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/>, así como su configuración y presentación. Esto se realiza conforme al Artículo 10 de la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico (LSSICE).

Se recomienda a los Usuarios consultar la versión vigente de este Aviso Legal cada vez que accedan al sitio web, ya que los contenidos pueden sufrir cambios sin previo aviso.

5.- EXCLUSIÓN DE RESPONSABILIDAD

5.1.- DE LA INFORMACIÓN

El acceso a <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/> no implica obligación por parte de COIGT de verificar la veracidad, exactitud, adecuación, idoneidad, exhaustividad y actualidad de la información suministrada. Los contenidos del sitio Web tienen carácter meramente informativo en el marco del Proyecto AgroDigital, por lo que no constituyen asesoramiento profesional o legal.

COIGT no se responsabiliza de las decisiones tomadas a partir de la información suministrada en su sitio Web, ni de los daños o perjuicios que puedan derivarse en el Usuario o terceros, basándose únicamente en dicha información.

La información publicada podrá ser modificada sin previo aviso para su actualización, corrección, mejora o ampliación.

5.2.- DE LA CALIDAD DEL SERVICIO DEL WEBSITE

El acceso al sitio web <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/> no garantiza la ausencia de virus u otros elementos dañinos. Corresponde al Usuario disponer de herramientas adecuadas para la detección y desinfección de programas informáticos dañinos.

COIGT no se hace responsable de los daños producidos en los equipos informáticos de los usuarios o de terceros durante la prestación del servicio del sitio web, ni de los fallos en la conexión a Internet, mal funcionamiento del navegador o uso de versiones no actualizadas del mismo.

5.3.- DE LA DISPONIBILIDAD DEL SERVICIO

El acceso al sitio web <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/> depende de servicios y suministros de terceros, incluyendo el acceso a redes de telecomunicaciones, cuya fiabilidad y continuidad no son responsabilidad de COIGT. Por tanto, los servicios ofrecidos pueden ser suspendidos, cancelados o resultar inaccesibles temporalmente.

COIGT no asume responsabilidad alguna por daños o perjuicios derivados de la falta de acceso o continuidad del sitio web por causas ajenas a su control.

5.4.- DE LOS CONTENIDOS Y SERVICIOS ENLAZADOS A TRAVÉS DE <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/>

El sitio web puede incluir enlaces a sitios web de terceros ("Sitios Enlazados"). COIGT actúa como prestador de servicios de intermediación según lo dispuesto en el artículo 17 de la LSSICE y no es responsable de los contenidos y servicios proporcionados en los Sitios Enlazados, salvo que tenga conocimiento efectivo de su ilicitud y no actúe con la diligencia debida para suprimirlos.

Si el Usuario considera que alguno de los Sitios Enlazados contiene contenidos ilícitos o inadecuados, podrá comunicarlo a COIGT a través del correo electrónico dpd@coigt.com, sin que ello implique obligación alguna de retirar el enlace.

La existencia de Sitios Enlazados no implica relación alguna entre COIGT y los titulares de los mismos, ni aceptación o aprobación de sus contenidos o servicios.

6.- PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

El tratamiento de los datos personales recabados a través del sitio web <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/> se realiza conforme al Reglamento (UE) 2016/679 General de Protección de Datos (RGPD), la Ley Orgánica 3/2018, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD), así como la Ley 34/2002, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico (LSSI).

Los datos personales proporcionados por los usuarios a través de los formularios de inscripción en el Proyecto AgroDigital serán tratados por el Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Topografía (COIGT), en calidad de Responsable del Tratamiento. Los datos se utilizan para gestionar la participación en las acciones formativas del proyecto cofinanciado por el FSE+, así como para el control y auditoría de fondos públicos conforme a lo establecido en las bases de la convocatoria de la Fundación Biodiversidad.

Los datos se conservarán mientras dure el proyecto y, una vez finalizado, durante el plazo exigido para atender las obligaciones legales y auditorías relacionadas (mínimo 5 años posteriores a la finalización del proyecto).

Los usuarios pueden ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación del tratamiento y portabilidad ante el COIGT, mediante escrito dirigido a la dirección postal: **Avenida de la Reina Victoria Nº 66, 2ºC. 28003, Madrid (Madrid), España** o a través del correo electrónico: **dpd@coigt.com**.

Para más información sobre el tratamiento de los datos personales, el Usuario puede consultar la [Política de Privacidad](#) disponible en el sitio web.

7.- USO DE COOKIES

El sitio web <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/> utiliza cookies propias y de terceros para facilitar la navegación, mejorar la experiencia del usuario, analizar el tráfico del sitio web y ofrecer contenidos adaptados a sus intereses.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico (LSSI) y el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), se informa al Usuario de que en el momento del acceso al sitio web se solicitará su consentimiento para el uso de cookies no técnicas.

El Usuario puede configurar sus preferencias en cuanto al uso de cookies en el panel de configuración habilitado al efecto, así como obtener información más detallada consultando la [Política de Cookies](#) del sitio web.

8.- COMUNICACIÓN DE ACTIVIDADES DE CARÁCTER ILÍCITO O INADECUADO

En el caso de que el Usuario tenga conocimiento de que los Sitios Enlazados remiten a páginas cuyos contenidos o servicios sean ilícitos, nocivos, denigrantes, violentos o contrarios a la moral o al orden público, podrá ponerse en contacto con el Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Topografía (COIGT) mediante comunicación escrita dirigida a su domicilio social en **Avenida de la Reina Victoria Nº 66, 2ºC. 28003, Madrid (Madrid), España** o a través del correo electrónico **dpd@coigt.com**, indicando los siguientes extremos:

- Datos personales del comunicante: nombre, dirección, número de teléfono y dirección de correo electrónico.
- Descripción de los hechos que revelan el carácter ilícito o inadecuado del Sitio Enlazado.
- En el supuesto de violación de derechos, como propiedad intelectual e industrial, los datos personales del titular de los derechos infringidos si es persona distinta del comunicante. Igualmente deberá aportar la documentación que acredite la legitimidad del titular de los derechos y, en su caso, la de representación para actuar en nombre del titular cuando sea persona distinta del comunicante.
- Declaración expresa de que la información contenida en la reclamación es exacta.

La recepción por parte de COIGT de la comunicación contemplada en esta cláusula no supondrá, según lo dispuesto en la LSSI, el conocimiento efectivo de las actividades y/o contenidos indicados por el comunicante.

9.- MODIFICACIÓN DEL AVISO LEGAL

El Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Topografía (COIGT) se reserva el derecho a modificar el presente Aviso Legal para adaptarlo a futuras novedades legislativas, doctrinales o jurisprudenciales que resulten de aplicación, así como a prácticas de la industria. En estos casos, COIGT anunciará en esta página los cambios introducidos con una antelación razonable a su puesta en práctica.

Se recomienda al Usuario revisar periódicamente este Aviso Legal para estar informado sobre los términos y condiciones vigentes en cada momento.

10.- FUERO Y JURISDICCIÓN

Las relaciones establecidas entre el Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos en Topografía (COIGT) y el Usuario se regirán por lo dispuesto en la normativa vigente española. Para la resolución de cualquier controversia que pudiera derivarse del acceso o uso de <https://agrodigital.proyectoempleaverde.es/>, ambas partes acuerdan someterse expresamente a los Juzgados y Tribunales de la ciudad de **Madrid**, renunciando a cualquier otro fuero que pudiera corresponderles, salvo disposición legal imperativa en contrario.

11.- LEY APLICABLE

El presente Aviso Legal se rige íntegramente por la legislación española y europea aplicable en la materia, en especial por el Reglamento (UE) 2016/679 General de Protección de Datos (RGPD), la Ley Orgánica 3/2018 de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD), así como por la Ley 34/2002 de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico (LSSI).

Para cualquier cuestión o duda relacionada con el contenido del presente Aviso Legal, el Usuario podrá contactar con el Responsable del Tratamiento en el correo electrónico **dpd@coigt.com**.

Última actualización: 17/03/2025